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FDP-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0626/2019 )

Eingereicht am 27.02.2019 um 19:55 Uhr.

Spielplatz auf dem Spielplatz Lange-Feld-Straße

Die Bedeutung des Spielplatzes an der Lange-Feld-Straße wird von vielen Seiten zurecht 
immer wieder betont. Für viele Eltern und Kinder ist der Platz ein besonderer Spielplatz, weil 
er so großflächig ist. In der Sitzung des Bezirksrats am 13. Februar hat eine Vertreterin der 
Verwaltung berichtet, dass ein Vergleich zwischen einer Anwohnerin und der Stadt zur 
Nutzung des Spielplatzes nicht zustande gekommen ist, trotzdem sind Veränderungen zu 
beobachten.
Seit einigen Wochen ist ein Zuweg zum Spielplatz vom Verbindungsweg zwischen beki und 
Sulzbacher Straße abgesperrt. Ordnungsbewusste Kinder und Eltern müssen nun Umwege 
in Kauf nehmen, um den Spielplatz nutzen zu können.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Warum ist dieser Zuweg abgesperrt?
2. Besteht die Absicht, diesen Zuweg im Interesse der besseren Nutzbarkeit wieder zu 

öffnen? 
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